

¡Murió Juan Gabriel!

Escrito por Muralsonoreense.com
Domingo 28 de Agosto de 2016 17:18

+ Un infarto se lo llevó en Santa Mónica, California



LOS ANGELES, Cal. (EU), 28 de Agosto de 2016.- Una gran parte de los Estados Unidos y todo México están conmocionados con esta noticia: Murió Juan Gabriel.

La noticia se esparció como reguero de pólvora una vez confirmada por médicos de Santa Mónica, California, donde dejó de existir el gran Divo mexicano este 28 de agosto, a los 66 años de edad, víctima de un infarto, al filo del medio día.

El cantautor, actor, compositor, interprete, músico y filántropo mexicano, deja un enorme hueco en el corazón del sus fans, amigos y sobre todo en el mundo musical, donde se le reconoce un enorme legado a partir de sus composiciones.

Era oriundo de Parácuaro, Michoacán, y desde joven tuvo inclinación por la música. Sus inicios fueron con un sello muy particular que atrajo la atención de la gente y abrió nuevos caminos a la música popular en México; su estilo interpretativo era único, coincidieron todos, por ello cautivó al público y sus canciones fueron y siguen siendo cantadas por muchos intérpretes de todos los niveles artísticos.

¡Murió Juan Gabriel!

Escrito por Muralsonorense.com
Domingo 28 de Agosto de 2016 17:18

Sus temas y música han viajado por todo el mundo y se ha traducido a idiomas como el turco, japonés, alemán, francés, italiano, griego, portugués e inglés. También las buenas obras habían sido parte de su vida y el ejemplo lo puso la operación de una escuela albergue para más de un centenar de menores en Ciudad Juárez, en el estado mexicano de Chihuahua.

Desde las primeras semanas de 2016 hizo frecuentes viajes al puerto de San Carlos, un balneario sonorense a 20 kilómetros al Norte de Guaymas, donde más tarde se supo que adquirió una propiedad donde comenzó a residir desde marzo. En julio pasado iniciaba la construcción de un complejo donde se ubicaría su residencia, 5 villas y un estudio para realizar sus grabaciones, ahora de incierto futuro.

Se ganó galardones mil y la venta de sus discos supera los 150 millones, sumándosele 75 millones como productor discográfico y 45 millones más por altas ventas de sus colaboraciones con la española Rocío Dúrcal, con quien formó un exitoso e inolvidable dueto.

Juan Gabriel tiene reconocimientos mil y todavía el 18 de abril pasado llegó al Auditorio Nacional a dar muestra de su calidad y profesionalismo, al cantar por más de 5 horas y media.

Fue una leyenda y es considerado la máxima figura de la música mexicana a nivel mundial.